

PLAN DE LECTURA

"RECORDANDO EL NACIMIENTO DE JESÚS"

DIA #3 LLEGA EL GRAN DÍA

Lucas 28-1:26 TLA

Lucas 2:1-7 "En esos días, Augusto, el emperador de Roma, decretó que se hiciera un censo en todo el Imperio romano. 2 (Este fue el primer censo que se hizo cuando Cirenio era gobernador de Siria). 3 Todos regresaron a los pueblos de sus antepasados a fin de inscribirse para el censo. 4 Como José era descendiente del rey David, tuvo que ir a Belén de Judea, el antiguo hogar de David. Viajó hacia allí desde la aldea de Nazaret de Galilea. 5 Llevó consigo a María, su prometida, quien estaba embarazada. 6 Mientras estaban allí, llegó el momento para que naciera el bebé. 7 María dio a luz a su primer hijo varón. Lo envolvió en tiras de tela y lo acos-tó en un pesebre, porque no había alojamiento disponible para ellos.

Finalmente, en Belén: un niño recién nacido en un pesebre, sus padres y pastores. Esta historia bien podría haber pasado al olvido del tiempo si no fuera por el niño que nació ese día.

Lo más probable es que el pesebre fuera un anexo de una casa familiar donde se alojaba y alimentaba a los animales. Recordemos que el gobernador, siguiendo un decreto de César Augusto, les dijo a todos que los hombres debían ir a su ciudad natal para registrarse, algo así como un censo, pero con consecuencias más sombrías en caso de que no lo hicieran.



Para José y María, este fue un muy mal momento, ya que tuvo que viajar de Nazaret a Belén en las etapas finales del embarazo. El viaje fue agotador y largo, 90 millas. No sabemos cuánto tiempo se quedaron antes de que llegara el gran día, pero parece que no ha sido demasiado. El censo hubiera significado que la ciudad estaba llena, por lo que no encontrar un lugar adecuado para el nacimiento no sería inusual, si no inconveniente.

María y José fueron obedientes en todo lo que Dios les mando a hacer, aunque en su obediencia, ellos se enfrentaron con inconvenientes y oposición. Mis amados la obediencia a Dios, es buena, agradable y perfecta, pero esto también implica que nos vamos a encontrar con obstáculos y oposición. María se tuvo que enfrentar al oprobio social y el rechazo, además tendría que enfrentar lo que para cualquier madre es como la pena máxima: la muerte de un hijo, "una espada atravesará tu propia alma también".

Cuando María dijo "hágase en mí según tu palabra", no puede haberse dado cuenta de las implicaciones, pero tampoco nosotros cuando decimos que sí, al Señor. Pero sí es la única respuesta a Dios, ya que es un fracaso decir no, al Señor. El Sí, siempre es la mejor respuesta ya que, aunque puede llegar con dificultad, también viene con profunda satisfacción y paz, sabiendo que agradas a Dios. En otras palabras, estamos mucho mejor incluso cuando parece que no y que todo lo que Dios decida para nosotros es el mejor camino, elegir por el No significa muerte.

Llega el gran día y Jesucristo, el Verbo encarnado, nació como un niño indefenso en un lugar insólito entre gente insólita. No nació en un palacio; no estaba rodeado de privilegios, ni vivió en un siglo especializado en atención hospitalaria con sala de partos.





Los reyes de Israel, los sumos sacerdotes y los delegados romanos estaban notoriamente ausentes, nadie con renombre estuvo ahí.

Un día grande, el más grande del mundo, pasó tan rápido. Sin embargo, algo maravilloso, algo hermoso sucedió en el pesebre ese día. Llegó el hijo de nuestra redención. Dios morando con los hombres, Dios con nosotros, Dios por nosotros. EMMANUEL.

MEDITA HOY EN:

- 1. Que hacer la voluntad de Dios es la que nos lleva al propósito de la vida eterna con EL.
- 2. Que mientras hagamos la voluntad de Dios, nos vamos a encontrar con dificultades y oposición y por eso no podemos desanimarnos y menos soltar lo que Dios nos ha entregado. Jesús nos los dijo en Juan 6:33 "Juan 16:33 "Yo les dije esto para que encuentren paz en mí. En el mundo ustedes tendrán que sufrir, pero, ¡sean valientes! Yo he vencido al mundo" Jesús no nos prometido que todo iba hacer color de rosa, pero si nos prometió que si El venció, nosotros podremos vencer en EL.
- 3. Que Jesús siendo Rey, no nació en las mejores condiciones, pero si en esa noche todo lo creado tuvo que alabarlo, que mejor recibimiento!!

 Que la paz de Dios permanezca en sus corazones.

Pastores Raymond & Monica Jaquez.

